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Лицензирование управляющих компа-
ний. Зачем это нужно, какие рычаги это 
даст владельцам квартир? Как понять, 
что твоя управляющая компания прошла 
этот экзамен? 

Торжественное вручение медалей «70 
лет Победы в Великой Отечественной 
войне 1941 - 1945 годов» в Муниципаль-
ном образовании СОСНОВАЯ ПОЛЯ-
НА

С 1 января 2015 года пенсионные права 
граждан формируются в соответствии с 
новой пенсионной формулой.

В мартовском номере мы расскажем 
об излюбленных местах бездомных 
животных и правилах безопасности при 
общении с ними.
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Прямая линия: ответы на вопросы  Минимальная оплата труда

Право на ЖКХ Навстречу Великой Победе Пенсионная система: 2015 Зооколонка

ПЕЧАТНЫЙ ОРГАН МУНИЦИПАЛЬНОГО СОВЕТА МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА

ВЕСТИ СОСНОВОЙ 
ПОЛЯНЫ  

С первого апреля в Петербур-
ге начинается месячник благо-
устройства. 

Администрация района пла-
нирует не только убирать мусор, 
но и проводить работы по бла-
гоустройству. 

Муниципальное образование 
СОСНОВАЯ ПОЛЯНА собирается 
использовать этот период в том 
и числе и для сбора информа-
ции по тем адресам, где работы 
необходимо проводить особен-
но срочно. Сейчас снега уже нет, 
а трава ещё не выросла и все 
проблемы явно видны. 

Каким образом это будет про-
исходить?
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НАВСТРЕЧУ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЕ

Первой школой, в которой чествовали 
участников боевых действий на фронтах 
Великой Отечественной войны, парти-
зан, тружеников тыла и бывших узников 
концлагерей стала школа №352. Перед 
вручением медалей со стихотворениями, 
песнями, творческими номерами высту-
пили учащиеся школы. 

Старт вручению медали «70 лет Побе-
ды», утвержденной Президентом РФ, дал 
член Правительства Санкт-Петербурга 
- глава администрации Красносельского 
района Евгений Никольский.

«Внимание – Дети!»

Евгений Никольский поздравил со-
бравшихся с наступающим Днем Вели-
кой Победы, а также рассказал, что район 
ведёт активную работу по подготовке к 
празднованию юбилея Победы, планиру-
ется много культурных и реставрацион-
ных мероприятий.

Затем торжественное вручение меда-
лей продолжили глава МО СОСНОВАЯ 
ПОЛЯНА Михаил Тарасов и депутат Ва-
лерий Солдунов. «70 лет сегодня отде-
ляют нас от войны, которая сломала 
тысячи жизней. Мы храним память о 

вашем подвиге», - поздравил ветеранов 
глава Михаил Тарасов.

*Медаль «70 лет Победы» изготовле-
на из серебристого металла. На аверсе 
медали – цветное изображение Ордена 
ВОВ I степени, на реверсе – надпись «70 
лет Победы в Великой Отечественной 
войне, 1941 – 1945» в обрамлении лав-
рового венка. Пятиугольная колодка 
медали обтянута шелковой лентой. 
Чеканят Юбилейные медали «70 лет 
Победы» на монетном дворе в Санкт-
Петербурге, всего выпущено порядка 
полутора миллионов экземпляров.

С 23 марта по 1 апреля 2015 года на территории Санкт-Петербурга и Ленин-
градской области проводится целевое профилактическое мероприятие «Внимание 
– Дети!».

Наступили теплые дни и все больше времени дети проводят на улице, где возника-
ет опасность дорожно-транспортных происшествий. 

Очень тревожат цифры детского дорожно-транспортного травматизма: за 2 меся-
ца 2015 года на территории Санкт-Петербурга и Ленинградской области произошло 
119 ДТП с участием детей, в результате которых 7 детей погибли, 117 получили ра-
нения различной степени тяжести. На территории Красносельского района зареги-
стрировано 7 ДТП с участием детей, в результате которых 7 детей получили ранения 
различной степени тяжести, из которых 2 - пострадали по собственной вине.

Эти цифры не должны оставить равнодушными взрослых независимо от того, кто 
мы – пассажиры, пешеходы, водители, работники ГИБДД.

Чтобы предотвратить эти трагедии, родители должны знать, где и как гуляют их 
дети, умеют ли правильно, а значит и безопасно, перейти проезжую часть. При выез-
де за город объясните детям особенности передвижения по дорогам без тротуаров. 
Обратите внимание на то, где Ваши дети катаются на велосипеде, а также на роли-
ковых коньках и скейтбордах – резко возрастает детский травматизм и смертность 
из-за нарушений правил езды именно на этих средствах передвижения.

Учите своих детей Правилам дорожного движения, будьте для них примером пра-
вильного поведения на дороге.

Особая ответственность ложится в эти дни на водителей. Поэтому мы просим Вас 
быть предельно внимательным к маленьким пешеходам.

Сберечь детские жизни мы сможем только совместными усилиями.

Начальник ОГИБДД УМВД России по
Красносельскому району

г. Санкт-Петербурга
С.В. Сандович

Торжественное вручение медалей «70 лет Победы в Великой Отечественной 
войне 1941 - 1945 годов» началось в Муниципальном образовании СОСНОВАЯ 
ПОЛЯНА в конце февраля.

В соответствии со ст. 133 Трудового 
кодекса РФ (далее – ТК РФ) месячная 
заработная плата работника, полно-
стью отработавшего за этот период 
норму рабочего времени и выполнив-
шего нормы труда (трудовые обязан-
ности), не может быть ниже минималь-
ного размера оплаты труда.

Согласно ст. 1 Федерального закона от 
01.12.2014 № 408-ФЗ минимальный размер 
оплаты труда с 1 января 2015 года установ-
лен в сумме 5 965 рублей в месяц.

В силу ст. 133.1 ТК РФ в субъекте Рос-
сийской Федерации региональным со-
глашением может устанавливаться иной 

размер минимальной заработной платы для работников, работающих на территории 
данного субъекта, за исключением работников организаций, финансируемых из фе-
дерального бюджета.

Региональным соглашением о минимальной заработной плате в Санкт-Петербурге 
на 2015 год с 1 января 2015 года в Санкт-Петербурге установлена минимальная зара-
ботная плата в размере 9445 рублей.

Данное соглашение подлежит обязательному исполнению всеми работодателями, 
которые в течение 30 дней с момента официального опубликования предложения о 
присоединении к соглашению не направили в Комитет по труду и занятости населе-
ния Санкт-Петербурга мотивированный письменный отказ от присоединения.

Статьей 5.31 Кодекса РФ об административных правонарушениях РФ установлена 
административная ответственность работодателя либо лица его представляющего за 
нарушение или невыполнение обязательств по коллективному договору, соглашению, 
что влечет предупреждение или наложение административного штрафа в размере от 
трех тысяч до пяти тысяч рублей.

В случае выплаты заработной платы ниже минимального размера оплаты труда, 
установленного в Санкт-Петербурге, работникам такой организации необходимо об-
ращаться с письменным заявлением в Государственную инспекцию труда в городе 
Санкт-Петербурге, в компетенцию которой входит контроль за соблюдением трудо-
вых прав граждан и решение вопроса о привлечении виновных лиц к административ-
ной ответственности.

Минимальный размер оплаты труда

Валерий СОЛДУНОВ на вручении медалей

Михаил ТАРАСОВ вручает медальГлава администрации Красносельского района Евгений НИКОЛЬСКИЙ вручает медаль
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Право на ЖКХ
Лицензирование управляющих ком-

паний. Зачем это нужно, какие рычаги 
это даст владельцам квартир? Как по-
нять, что твоя управляющая компания 
прошла этот экзамен? 

На вопросы редакции ответил дирек-
тор Жилищного Агентства Красносель-
ского района Валентин Терешкин. 

Собственникам в руки дали рычаг, по 
контролю за качеством работ управля-
ющей компании. На сегодняшний день, 
собственники могли только иниции-
ровать общее собрание. Во-первых, это 
долго и сложно, особенно без поддержки.

С мая 2015 все управляющие компании 
должны получить лицензию. До 15 мар-
та они должны подать заявления в Жи-
лищную Инспекцию, сдать специализи-
рованный экзамен, подать документы на 
получение лицензии. В мае Жилищный 
Комитет выдаст им лицензии. В каждой 
управляющей компании экзамен сдают 
не менее двух человек. Он включает в 
себя 100 вопросов, необходимо правиль-
но ответить на 86 вопросов. Полученная 
лицензия - это своего рода «допуск на 
управление жилыми домами».  

Какие критерии являются основны-
ми при выдаче лицензии?

Лицензирование распространяется на 
персонал управляющей кампании. На 
сайте жилищной инспекции размещены 
200 вопросов, на которые должны будут 
ответить сотрудники. Это вопросы, ка-
сающиеся ЖКХ, стандартов работы, зна-

ния всей системы управления жилыми 
домами.

Что делать, если собственникам не бу-
дет нравится работа уже лицензирован-
ной управляющей компании?

Если компания получила лицензию, но 
населению не нравится как работает эта 
управляющая компания, то собственни-
ки должны обратиться в Жилищную Ин-
спекцию с замечанием. Если по одному 
дому будет два установленных наруше-
ния, то управляющая компания лишается 
права обслуживать этот дом. Управляю-
щая компания, на которую пришли заме-
чания, получает внушительный штраф. 
После этого обслуживание дома вы-
ставляется на конкурс Администрацией 
района. Такая же ситуация произойдет с 
теми домами, где управляющие кампании 
не получили лицензию. 

Получается, если управляющая ком-
пания плохо отработала, то она не ли-
шается лицензии, у неё всего лишь от-
бирают дом? 

Пока предусмотрен именно такой по-
рядок. На сегодня самый правильный по-
казатель качества работы любой управ-

ляющей компании – это количество жа-
лоб от населения. 

Предстоящее лицензирование - это 
всего лишь первый шаг по наведению 
порядка среди управляющих компаний. 
Идеальная ситуация - когда перед тем как 
идти на лицензирование директор управ-
ляющей компании приходит к главе ад-
министрации района, и Администрация 
проверяет количество жалоб на эту фир-
му, ее техническую оснащенность и ква-
лификацию персонала. Получив общую 
картину, администрация согласует пакет 
документов для лицензирования. К та-
кому порядку было бы хорошо прийти в 
итоге вносимых в сферу ЖКХ изменений. 

Остался ли какой-то «рычаг» на уров-
не района? Метод воздействия на ком-
панию, если жители будут жаловаться?

Всего в пятнадцати домах Красносель-
ского района нет государственной соб-
ственности. От лица государства Жи-
лищное агентство может дать жалобу в 
Жилищную инспекцию. И эти обраще-
ния будут рассматриваться в первую оче-
редь.

Те же дома, где ЖСК, ТСЖ, это около 
150 домов, для них представителем го-
сударства является не Жилищное агент-
ство, а уже администрация района. 

Администрация отвечает за все дома и, 
может также написать обращение в Жи-
лищную инспекцию, если что-то не нра-
вится. Есть административная комиссия, 
она выписывает штрафы, в том числе тем 
обслуживающим организациям и ком-

паниям, в которых нет государственной 
собственности.

Если немного спрогнозировать на бу-
дущее, кто-то из управляющих компа-
ний покинет район или придет кто-то 
новый? Не стоит ли опасаться жителям, 
что их дом останется на период прове-
дения конкурса без управляющей ком-
пании?

В нашем районе на сегодняшний день 
30 управляющих компаний. Лучше, если 
бы их было меньше, 5-7, ведь чем боль-
ше управляющих компаний тем меньше 
у них обслуживаемых домов. Как пра-
вило, у мелких управляющих компаний 
нет аварийных служб, один сантехник 
работает на несколько заказчиков. Когда 
у управляющей компании в хозяйстве 10-
12 домов, с неё можно что-то требовать.

Даже если какие-то компании не прой-
дут лицензирование, они будут обслужи-
вать дом до проведения конкурса. 

Весна – пора благоустройства
На вопросы редакции отвечает 

заместитель Главы муниципального 
образования СОСНОВАЯ ПОЛЯНА, 
председатель комиссии по благоу-
стройству Валерий СОЛДУНОВ

С первого апреля в Петербурге начи-
нается месячник благоустройства. Адми-
нистрация района планирует не только 
убирать мусор, но и проводить работы 
по благоустройству. Муниципальное об-
разование СОСНОВАЯ ПОЛЯНА соби-
рается использовать этот период в том 
и числе и для сбора информации по тем 
адресам, где работы необходимо прово-
дить особенно срочно. Сейчас снега уже 
нет, а трава ещё не выросла и все про-
блемы явно видны. Каким образом это 
будет происходить?

Нередко, помимо снега, с покрытия 
детских площадок «сходит» разметка 
или обнаруживаются дефекты покры-
тия. Для того, чтобы понимать, в каком 
состоянии находится этот объект сегод-
ня, мы обязательно производим фото и 
видео фиксацию этих объектов, органи-
зуем выезд специалистов на место. Затем 
мы принимаем решение о реконструк-
ции либо о возведении новой площад-
ки. Когда проходит процедура конкурса, 
фирма победитель занимается ремонтом 
и благоустройством этой территории. 
Также отслеживаем состояние газонов, 
пешеходных дорожек и т.д.

В последнее время работы, проводи-
мые не только на детских площадках, 
но и по другим видам благоустройства, 
приобретают некий комплексный ха-
рактер. Если раньше заделывали две-
три ямки, то теперь начинают ремон-
тировать покрытие целиком, если ста-
вят газонное ограждение, то сразу на 
пятьдесят метров. С чем это связано?

В комплексе решать проблему проще 
и дешевле, нежели делать ямочные ре-
монты, которые недолговечны и застав-
ляют вновь тратить бюджетные деньги 
в следующие годы. Поэтому приоритет 
отдается комплексному подходу. Про-
ще спрашивать с одного подрядчика, 
который выиграл тендер на проведение 
целого комплекса работ, и для жителей 
это более значимое и важное действие со 
стороны муниципального образования. 
Всегда есть понимание, кто несет гаран-
тийные обязательства по работам.

После того как работы по благо-
устройству произведены, кто-то про-
должает «присматривать» за целостью 
и сохранностью площадок, огражде-
ний, газонов?  

Действительно, бывает, что после 
окончания работ по установке новых 

объектов с ними  тут же начинают «ра-
ботать» вандалы. Сотрудники местной 
администрации фиксируют эту ситу-
ацию и проверяют, в каком состоянии 
находится тот или иной объект, состав-
ляют дефектные ведомости и выносят 
их на комиссию по благоустройству. По 
мере износа или по мере сознательной 
порчи имущества делается если не капи-
тальный ремонт, то хотя бы косметиче-
ский. 

Часто возникают сложности. Часть 
газона, которая примыкает к дому, яв-
ляется зоной ответственности управ-
ляющей компании, обслуживающей 
дом, газон вокруг детской площадки 
и сама детская площадка находится в 
ведении муниципалов, а за газон вдоль 
дороги и саму дорогу отвечают город-
ские власти. Происходит ли встреча 
этих структур и согласование пред-
стоящих работ? Чтобы не получилось 
так, что одни сначала сделают газон, а 
другие потом раскопают его, меняя по-
ребрики?

Действительно, жителям бывает не по-
нятно, почему газон в хорошем состоя-
нии, а рядом лужа. Поэтому силами на-
шего муниципального образования мы 
обращаемся в администрацию района с 
письменными заявлениями. Собираем 
совместные совещания, призываем к ди-
алогу управляющую компанию, которая 
занимается эксплуатацией жилого фон-
да, и вырабатываем с ними совместные 
решения, которые помогают комплексно 
решить возникающий вопрос. Согласо-
вываем общий график, стараясь вклю-
чить в него все работы на год.

Как житель может включить свой 
адрес в список тех адресов, которые бу-
дут ремонтироваться?

Самостоятельно, либо с инициатив-
ной группой, которые живут в одном 
доме или в одном дворе, написать за-
явление на имя Главы муниципально-
го образования, с указанием точного 
адреса и тех работ, которые необходимо 
сделать. Заявление регистрируется и вы-
носится на комиссию по благоустрой-
ству. Все поступающие предложения 
рассматриваются комиссией и прини-
маются решения, какую площадку или 
территорию делать в первую очередь. В 
зависимости от того, какой бюджет вы-
делен городскими властями на эти рабо-
ты, формируется ежегодная программа. 
В основном, в эту программу попадают 
именно те площадки, которые требуют 
безотлагательного ремонта, иногда даже 
нужно их строительство с нуля. Все за-
явки жителей не остаются без внимания. 
Именно те проблемы, с которыми жите-
ли обратились к нам в первую очередь, 
получают свое решение. 

Валерий СОЛДУНОВ
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Прямая линия
С начала этого года в нашей газете появилась новая постоянная рубрика «Пря-

мая линия», которая стала вызывать большой интерес со стороны наших читате-
лей. Задать вопросы, касающиеся благоустройства, образования, культуры, здра-
воохранения, правопорядка, транспорта, социальной и молодежной политики, 
медицины, строительства, жилищно-коммунального хозяйства может абсолютно 
любой житель нашего района. Сегодня на вопросы наших читателей отвечает член 
Правительства Санкт-Петербурга - глава администрации Красносельского района 
Евгений НИКОЛЬСКИЙ.

Вопрос от жителя МО Константинов-
ское Ирины Журавлевой: 

«В нашем микрорайоне произошло 
ЧП. 15 февраля 2015 года, примерно в 
15.30, на выезде из ворот МФЦ (Гарь-
кавого 36-6) со стороны двора, за до-
мом 152-2 по пр. Ветеранов была сбита 
пожилая женщина. Водитель не оста-
новился. Свидетелей нет. 2 марта я уз-
нала, что пожилая женщина умерла. 
Этот проезд между домами - большая 
проблема! Его пытались закрыть для 
машин, водители вырывали и убирали 
заграждение! После открытия МФЦ ма-
шин стало больше! На этом участке до-
роги установлены 2 лежачих полицей-
ских, но участок дороги «убитый», весь 
в колдобинах и ямах. Во дворе живет 
много детей и пожилых людей. Хочет-
ся найти виновного и сделать что-то с 
этим проездом. Спасибо».

Мне докладывали о том, что произо-
шла такая трагедия. Сегодня сотрудники 
ГИБДД ищут этого преступника. Конеч-
но, он виновен, он должен был выбрать 
скорость, соответствующую дорожным 
условиям. Мы разговаривали с главой 
муниципального образования Констан-
тиновское, они включили в свою про-
грамму на 3 квартал 2015 года ремонт 
этого проезда. Действительно, идет очень 
большая нагрузка на эту территорию, но 
зачастую к МФЦ или Дому творчества 
подвозят детей или инвалидов. Совсем 
ограничить там движение нельзя. Что де-
лать с сокращением потока автомобилей, 
мы продумаем. 

Я получил подтверждение, что этот 
проезд МО Константиновское отремон-
тирует и приведет в порядок. Поставлю 
этот адрес на личный контроль.

Вопрос от Ирины Зелиной, жителя 
МО Сосновая Поляна. «Здравствуйте, 
меня интересует следующий вопрос: 
работники и учащиеся университета 
МВД и военного института внутренних 
войск паркуются на территории дома 
44 по улице Чекистов, улицы Пилюто-
ва д. 2, д.4 так, что не остается мест для 
парковки жителей этого дома. На заме-
чания реагируют грубо. Что с этим де-
лать? Насколько я знаю, у них есть своя 
охраняемая парковка на территории 
института».

Это не первое обращение. По пово-

ду грубости это вообще недопустимо, 
мы общались по поводу с Начальником 
университета МВД генерал-лейтенантом 
полиции Василием Кудиным. Он обяза-
тельно проведет работу по этому пово-
ду. Запретить парковку внутри дворов 
никто не имеет права. Парковка на тер-
ритории университета создавалась для 
генералов, полковников, преподавателей 
и тогда предполагалось, что у таких лю-
дей автомобиль может быть. Но сейчас 
автомобиль имеется уже у многих перво-
курсников. Спасибо за ваш вопрос. Мы 
вместе с представителями университета 
постараемся создать парковочные места.

Вопрос от Цветковой Светланы, жи-
тельницы ул. Чекистов д .26. «Добрый 
день! Через проезжую часть улицы Че-

кистов на всем протяжении от ул. Тамба-
сова до ул. Партизана Германа (примерно 
1 км) нет НИ ОДНОГО пешеходного пе-
рехода. Местные жители, пользующиеся 
остановками общественного транспорта 
или просто гуляющие, вынуждены пере-
бегать дорогу, рискуя жизнью каждый 
день. Планируется ли создание пешеход-
ных переходов (в лучшем случае, регули-
руемых светофором) по улице Чекистов? 
Если нет, то куда обратиться с заявлени-
ем? Какие необходимы документы? За-
ранее спасибо!»

Перед комитетом поставлена задача на 
разметку и установку знака «Пешеход-
ный переход». Этим занимается дирекция 
по организации дорожного движения 
Санкт-Петербурга - это подведомствен-
ное учреждение комитета по развитию 
транспортной инфраструктуры. К сожа-

лению, район этим не занимается. Сами 
взять кисточку и нарисовать пешеходный 
переход мы не можем. Мы обратились в 
комитет, в адресную программу 2015 года 
включен пешеходный переход, он будет 
установлен. Что касается светофора - это 
более тяжелый вопрос. Светофор уста-
навливается в зависимости от нагрузки 
на магистраль, пассажиропоток. С этой 
точки зрения мы пока не дотягиваем до 
норматива.

Вопросы от Ирины Павловны Ващен-
ко проживающей по ул. Гарькавого:

«У нас в Сосновой Поляне две неухо-
женные территории: это бывшая терри-
тория Ленфильма на ул. Новобелецкая 
и территория за магазином «Три поро-
сенка» на пересечении Гарькавого и ул. 
Добрушской. Там постоянная насанк-
ционированная свалка, дом за магази-
ном «Три поросенка» горит ежегодно, 
особенно в летнее время. Кто должен 
обязать собственников убирать мусор 
на этих территориях?»

«Куда и как обращаться за помощью 
на спил деревьев. Как быстро должны 
отработать эту информацию? Меня как 
бабушку и маму очень беспокоят два 
огромных дерева. Первое, на углу 395 
лицея и второе, огромный дуб около 
бывшего ждановского садика.»

Все вопросы, которые я получаю, я 
обязательно ставлю себе на заметку. Тер-
ритория Ленфильма всегда очень беспо-
коила. Однажды Ленфильм бросил эту 
территорию и решил сдавать её в арен-
ду. 90% помещений, которые занимал 
Ленфильм, сегодня находятся в аренде 
у предпринимателей. На сегодняшний 
день выполнен проект планировки этой 
территории, тут предусмотрено строи-
тельство трех многоквартирных домов 
со встроенными помещениями. В одном 
из этих помещений будет предусмотрено 
помещение дня СПБ ГБУ «Комплексный 
центр социального обслуживания насе-
ления». Не могу сказать, когда начнется 
строительство, это зависит от инвести-
ций. Но на этой территории запланиро-
ван детский сад, школа.

Территория за магазином «Три поро-
сенка» известна. Неоднократно нашим 
отделом и Роспотребнадзором проводи-
лась проверка этого объекта. То, что ка-
сается вывоза мусора, мне доложили, что 
договор на вывоз мусора у них есть. От-
дел потребительского рынка и отдел бла-
гоустройства при администрации будут 
присматривать за этим объектом.

Дубы не так опасны, как березки и то-
поля, которые срывает порывом ветра. 
Но мы обследуем эту территорию. Что 

касается дерева на углу 395 лицея, если 
оно стоит на территории лицея, то ли-
цей закажет обследование этого дерева. 
Если оно больное или аварийное, то его 
спилят. Если нарушает инсоляцию (осве-
щение), то его подрежут. Обследованием 
занимается комитет по благоустройству 
по нашей заявке. Если это внутридворо-
вая территория, то этим занимается му-
ниципальное образование СОСНОВАЯ 
ПОЛЯНА, адрес должен быть включен 
в программу. Если эта территория при-
легающая и находится под управлением 
управляющей компании, этим занимает-
ся ГУЖА.

Ирина Зенкова, проживающая в МО 
СОСНОВАЯ ПОЛЯНА, интересуется, 
когда начнется месячник благоустрой-
ства?

Рад, что жители обращаются с таким 

вопросом. Значит, они точно примут уча-
стие в месячнике. Хочется навести по-
рядок на газонах, на детских площадках. 
Это сейчас это мероприятие называется 
месячник благоустройства, на самом деле 
это старый добрый субботник. В этом 
году общегородской субботник пройдет 
25 апреля. Общественные организации, 
ГУЖА и управляющие компании, подве-
домственные и образовательные учреж-
дения будут вовлечены в благоустрой-
ство. В большей степени будет затронуто 
благоустройство территорий, прилегаю-
щих к памятникам Великой Отечествен-
ной Войны, к монументам, к братским 
могилам, к памятным табличкам. Сам 
месячник благоустройства стартует 1 
апреля. 

Мы будем заниматься удалением ава-
рийных или больных деревьев, также бу-
дем заниматься и посадками. В прошлом 
году в сквере на улице Освобождения в 
Красном Селе мы посадили 100 деревьев 
и сделали дорожки. В этом году, перед 9 
мая, мы хотим сделать вторую очередь 
этого сквера, посадить деревья. Туда мы 
хотим привлечь разные поколения - чле-
нов ветеранских организаций, жителей 
блокадного Ленинграда, узников фа-
шистских лагерей вместе с учащимися 
школ. Уверен, что дети будут ухаживать 
за своими деревьями и помнить, что по-
садили их вместе с участниками войны. 

На сайте Администрации Красносель-
ского района (с 17 марта), в Муници-
пальных Образованиях будет размещена 
информация, где будут проводиться суб-
ботники, где можно получить рабочий 
инвентарь.

Приятно, что в 2014 году Красносель-
ский район победил все районы в кон-
курсе по благоустройству. Теперь мы 
просто не имеет права снижать планку
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Свои вопросы вы можете задавать в 
группах в соцсетях: 

Группа ЮГО-ЗАПАД СПБ - 
http://vk.com/ugo_zapad,

Группа Красносельский район - 
http://vk.com/club1244 
по телефону 740-11-74

или на электронную почту редакции 
news@kr-info.ru

Вопрос от Елены Тимофеевой: «Будут 
ли дополнительные выезды из микро-
района Балтийская Жемчужина? По-
стоянные пробки на ул. Адмирала Три-
буца в час пик и в выходные».

Ситуация действительно сложная. Не 
рассчитывали, что будет такая востребо-
ванность в торговом комплексе, и что та-
кими темпами будет заселяться квартал. 
Заканчивается строительство моста че-
рез Дудергофский канал, который свяжет 
Ленинский проспект, проспект Маршала 
Казакова и проспект Героев. Очень наде-
юсь, что в этом году он уже будет введен 
в эксплуатацию. Всё сложнее на улице 
Адмирала Трибуца. Тут надо менять ор-
ганизацию дорожного движения, запре-
щать левый поворот. Большая пробка 
получается на повороте с Петергофского 
шоссе (со стороны города) через трам-
вайные пути. Мы дали поручение спе-
циалистам по организации дорожного 
движения рассмотреть все предложения, 
которые поступали. Конечно, это быстро 
не делается, там нужно менять разметку, 
переставлять знаки, отрегулировать све-
тофоры. Надеюсь, что к лету мы эту си-
стему изменим. 

Вопрос от Вячеслава Рябчука, про-
живающего по адресу ул. Маршала Ка-
закова д.27:»Какова судьба двух жилых 

комплексов в начале Ленинского про-
спекта? Их обещали достроить в 2014 
году, но до сих пор стройка замороже-
на. Будет ли правительство принимать 
меры? «

Конечно, правительство принимает 
меры. Законодательство сегодня позво-
ляет частным инвесторам иметь право на 
строительство жилых домов, продавать 
квартиры. Но бывает, что мы сталкива-
емся с не совсем финансово устойчивы-
ми организаторами такого строитель-
ства. Пример тому «21-ый квартал». Туда 
еженедельно приезжает вице-губерна-
тор Марат Оганесян, который курирует 
строительство, к его приезду начинается 
какое-то движение. Еженедельно кон-
тролирует этот вопрос комитет по стро-
ительству. По крайней мере, два застрой-
щика ООО «Спутник» и ООО «Планета», 
уже должны сдать свои дома в июне и 
октябре. По остальным домам вопрос от-
крытый. 

Если идет задержка относительно 
того договора, который он заключил с 
застройщиком, он имеет полное право 
быть включенным в реестр обманутых 
дольщиков, в отношении каждого граж-
данина будут приниматься меры. Такая 
комиссия работает еженедельно, по теле-
фону 576-38-03 (управление контроля и 
надзора в области долевого строитель-

ства), можно узнать как она работает и 
какие документы нужны. 

Вопрос от Татьяны Митчевой, про-
живающей по улице Пионерстроя д.7: 
«В связи с застройкой и расширением 
Красносельского района существенно 
увеличивается и количество личного 
транспорта. Решается ли вопрос с пар-
ковками, паркингами, местами, где лич-
ный транспорт может храниться?»

Наши кварталы застраивались тогда, 
когда на десять семей, в лучшем случае 
была одна машина. На протяжении по-
следних тридцати лет строятся коллек-
тивные автостоянки - КАСы, гаражи, 
при этом занимаются огромные терри-
тории. Для Петербурга, при дорогой цене 
на землю, это не рентабельно. Поэтому 
КАСы, которые сегодня есть, пытаются 
заменить многоэтажными паркингами. 
Наиболее активно эти паркинги реали-
зуются в ходе застройки 20-го квартала 
(район М.Казакова, Ленинского пр., ул. 
Доблести), внутри кварталов достаточно 
активно строятся подземные паркинги. 
Хочу выразить большую благодарность 
председателю Всероссийского общества 
автомобилистов Санкт-Петербурга и 
Ленинградской области Валерию Солду-
нову. Он взял на себя бремя аренды пар-
кинга на ул. Маршала Казакова, который 
давно был построен и не эксплуатировал-
ся. Всероссийское общество автомобили-
стов создано в том числе и для защиты 
прав автомобилистов. Одной из форм за-
щиты является то, чтобы по социальной 
цене предоставить возможность ставить 
автомобили в подобных паркингах. В 
паркингах будет предусмотрена: охра-
на, подогрев, мойка, авторемонт, шино-
монтаж. При этом мы с Валерием Сол-
дуновым ставили вопрос перед КУГИ, 
который оформляет договор аренды на 
паркинги, для того, чтобы коэффициент 
социальной значимости был включен в 
арендную плату.

«Мы стоим на пороге великого для 
всего нашего народа праздника - юби-
лейного Дня Победы. В районе устанав-
ливаются стелы, проходят панихиды и 
захоронения останков солдат, строится 

Триумфальная Арка. Но ведь и о преж-
них памятниках стоит заботиться и 
приводить их в хорошее состояние?»

Практически каждая улица в Крас-
носельском районе связана с народным 
ополчением, с ветеранами, с героями, 
маршалами, солдатами, летчиками, поли-
труками, партизанами. 

В прошлом году мы провели подроб-
нейшую инвентаризацию всех памятни-
ков, захоронений, стел, памятных досок. 
За прошлый год мы провели работы теку-
щего характера на памятниках «Зеленого 
пояса Славы». Там мы высадили цветы, 
покрасили, привели в порядок. В апреле 
мы ещё раз пройдем по всем памятным 
местам для того, чтобы где-то обновить 
надписи, почистить после зимы.

Где в районе получено разрешение на 
реновацию. Идет ли расселение жите-
лей? Будет ли оно продолжаться? 

Программа не менялась. У нас 2 квар-
тала. В Сосновой Поляне и Константи-
новском квартале 7.17 и 1.5. Решения все 
приняты, их никто не меняет. В Сосновой 
Поляне три дома уже приняты в эксплуа-
тацию. На сегодняшний день расселение 
не идет, хотя по нанимателям, те, кто идут 
по социальному найму, по ним все дела 
подготовлены. Ждем пока из жилищно-
го комитета придет подтверждение, что 
эти квартиры являются собственностью 
Санкт-Петербурга. Сейчас идет регистра-
ция перед сдачей в собственность этих 
квартир. Как только эти квартиры будут 
в собственности, наши жители будут рас-
селяться из первой очереди расселения. 
После полного расселения дома снесут. 
На их месте будут строиться новые дома, 
и они буду заселяться людьми из второй 
очереди. По кварталу 1.5 вопрос начала 
работ остается открытым. Мы постоянно 
мониторим ситуацию, чтобы из общего 
постановления наши кварталы никуда не 
выпали.

«В наш район активно прибывают 
новые жители, слышала, что вскоре 
мы станем районом полумилионником. 
Сколько человек проживает в Красно-
сельском районе в настоящее время?»

Население района по данным УФМС 
за последние 4 года выросло на 68 тысяч 
человек.

Перед отчетом 14 февраля 2015 года, 
численность населения была 403 тысячи. 
Судя по тому, каким образом застраива-
ются новые микрорайоны, к концу 2018 
года у нас будет 517 тысяч жителей.

Прямая линия

К апрелю 2015 года в Петербурге пла-
нируют восстановить триумфальную 
арку, построенную в 1945 году. Арка будет 
возведена в Красносельском районе в па-
мять о защитниках Отечества, погибших 
в боях за Родину. Она будет символизиро-
вать победу в Великой Отечественной во-
йне. Помочь в воссоздании Арки Победы 
может каждый.

Арка Победы появится на перекрест-
ке дорог, по которым советские солда-
ты-победители возвращались с фронта. 
Триумфальная арка будет построена на 
кольце, которое образуют проспект Ле-
нина, Гатчинское и Кингисепское шоссе.

Сбор средств на строительство три-
умфальной Арки Победы организует 
Межрегиональная общественная орга-
низация «Совет Героев Советского Со-
юза, Героев Российской Федерации и 
полных кавалеров ордена Славы Санкт-
Петербурга и Ленинградской области» 
при поддержке администрации Красно-
сельского района.

Помочь восстановить Арку Победы 
может любой желающий. Для перевода 
средств открыт счет.

Реквизиты расчетного счета:
Банк получателя - Северо-Западный 

Банк ОАО «Сбербанк России» г. Санкт-
Петербург 

БИК Банк получателя - 0044030653
СЧ. № Банка получателя - 

30101810500000000653
СЧ. № получателя - 

40703810955040000190
Получатель - МОО «Совет Героев СПб и 

ЛО»
ИНН получателя - 7840017884
КПП получателя - 784001001
ОГРН получателя - 1077800027821
ОКПО получателя - 82224060
Подробная информация о реализации 

проекта размещена на портале: http://
gorod-plus.tv/

Сбор средств на строительство арки По-
беды в Красном Селе, также ведут cоветы 
ветеранов МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА:

Совет ветеранов №1: ул. Чекистов д.28 
подростковый клуб «Лигово», 2 этаж. 
Прием: вторая, четвертая среда месяца. 
С 13:00-15:00

Совет ветеранов №2: пр. Ветеранов 
д.141 (вход со двора). Прием: первая тре-
тья пятница месяца. С 12:00-14:00

Совет ветеранов №3: пр. Ветеранов 
д.141 (вход со двора). Прием: каждый 
четверг. С 14:00-16:00

Совет ветеранов №4: ул. Пионерстроя 
д.4, детский клуб «Алые паруса». Время 
приема: каждый вторник. С 11:00-13:00

Совет ветеранов №5: ул. Пионерстроя 
д.4, детский клуб «Алые паруса». Прием: 
каждый четверг. С 11:00-13:00

Общественная организация «Дети 
войны»: ул. П.Гарькавого д. 22,к.3. При-
ем: второй, четвертый четверг. С 11:00-
13:00  

Воссоздадим Арку 
Победы
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Кинотеатр «Восход» приглашает
5 апреля, воскресенье, 

начало в 16 часов.

Концерт-презентация CD-альбома 
«МОСТ», театра песни «Сосновая Поляна».

В концерте прозвучат песни из нового 
альбома на стихи поэтов Серебряного века, 
современных авторов и композиторов о 
любви, о вечном, о смысле жизни, покаянии 
и промысле Божием.

Участники концерта искренне и откро-
венно поделятся своим внутренним миром 
переживаний, духовных поисков, желаний 
услышать и понять голос сердца:

- Вячеслав Лопатин - вокал, гитара, балалайка;
- Даниил Лопатин - кларнет;
- Людмила Андреева - вокал, фортепиано, гитара;
- Аркадий Иванов - вокал, гитара;
- Вероника Антипина - вокал;
- Виктория Кныш - вокал, гитара;
- Олег Пискунов - вокал, гитара;
- Ирина Титаренко - поэтесса;
- Желанные гости театра.
Для зрителей встреча с плеядой ярких и новых имен станет открытием, а новые 

песни настоящим откровением.

В Красносельском районе уже реги-
стрируются случаи горения сухой про-
шлогодней травы. Только за несколько 
теплых мартовских дней горение сухой 
травы было отмечено в районе Волхонско-
го шоссе, на ул. М. Казакова, в Полежаев-
ском парке, на Барташихинских болотах 
г. Красное Село. В сухую погоду прошло-
годняя трава горит, как порох, а огонь 
распространяется, сжигая все на своем 
пути. Для возникновения пожара хватает 
неосторожно брошенной горящей спич-
ки или непотушенного окурка. Но чаще 
всего причиной весеннего пожара бывает 
умышленный поджог.

Травяной пал – это настоящее стихийное 
бедствие. Основная причина его возник-
новения заключается в отсутствии долж-
ного внимания к соблюдению правил по-
жарной безопасности и почти тотальной 
экологической безграмотности населения. 
В большинстве случаев прошлогоднюю 
сухую траву, стерню и тростник жгут, ру-
ководствуясь мифами о пользе весеннего 
выжигания травы. Бытует мнение, что по-
сле пала новая трава вырастает быстрее. 
Последнее верно лишь отчасти. Действи-

тельно, на прогретой палом земле трава 
начинает расти быстрее, но потом ее рост 
замедляется, поскольку пожаром в почве 
уничтожается часть органического веще-
ства, необходимого для плодородия. Сго-
рает сухая трава и вместе с ней питатель-
ные вещества, взятые растениями из по-
чвы, что приводит к заметному снижению 
плодородия почвы. Травяные палы быстро 
распространяются, особенно в ветреные 
дни. Неконтролируемый пал легко может 
стать лесным или торфяным пожаром, до-
браться до населенного пункта, сжечь дом, 
стать причиной отравления дымом.

Для того чтобы не допустить травяной 
пожар, достаточно соблюдать несколько 
правил:

- не поджигайте сухую траву на обочинах 
дорог, полях, парках и скверах; 

- не бросайте на землю непотушенные 
спички или сигареты;

- не заезжайте в лесопарковую зону на 
автомобилях и, особенно, на мотоциклах и 
квадроциклах, поскольку искры из глуши-
теля могут вызвать пожар.

Помните, что пустая бутылка, брошен-
ная на траву, в сухую солнечную погоду мо-
жет сыграть роль линзы и также привести 
к пожару.

Законодательством Санкт-Петербурга 
запрещено разведение костров на всей тер-
ритории нашего города, куда входит и ле-
сопарковая зона, находящаяся в городской 
черте.

Если вы заметили пожар - не проходите 
мимо. Начинающую гореть траву вы може-
те потушить самостоятельно. При невоз-
можности потушить пожар своими силами 
- вызовите пожарную охрану по тел. 01 или 
с мобильного -112.

С 1 января 2015 года пенсионные пра-
ва граждан формируются в соответствии 
с новой пенсионной формулой.

Вместо трудовой пенсии существуют 
два вида пенсий - страховая и накопи-
тельная. Граждане 1967 года рождения 
и моложе могут выбрать вариант фор-
мирования либо страховой и накопи-
тельной пенсий, либо только страховой 
пенсии.

Федеральный закон от 28.12.2013 № 
400-ФЗ «О страховых пенсиях» устано-
вил, что к страховой пенсии относятся: 
пенсия по старости; пенсия по инвалид-
ности и пенсия по случаю потери кор-
мильца.

Условиями возникновения права на 
страховую пенсию по старости являют-
ся: достижение возраста 55 для женщин 
и 60 лет для мужчин, наличие страхово-
го стажа не менее 15 лет (минимальный 
стаж уплаты страховых взносов), нали-
чие величины индивидуального пенси-
онного коэффициента в размере не ме-
нее 30. 

Право на страховую пенсию по инва-
лидности имеют граждане из числа за-
страхованных лиц, признанные инва-
лидами I, II или III группы. Страховая 
пенсия по инвалидности устанавливается 
независимо от причины инвалидности, 
продолжительности страхового стажа 
застрахованного лица, продолжения 
инвалидом трудовой и (или) иной дея-
тельности, а также от того, наступила ли 
инвалидность в период работы, до посту-
пления на работу или после прекращения 
работы. 

Размер страховой пенсии теперь рас-
считывается исходя из индивидуальных 
пенсионных коэффициентов, отражаю-
щих в относительных единицах пенсион-
ные права застрахованного лица. Инди-
видуальные пенсионные коэффициенты 
(баллы) рассчитываются с учетом суммы 
уплаченных страховых взносов, продол-
жительности страхового стажа и возрас-
та выхода на пенсию.

Указанным Федеральным законом 
установлено постепенное повышение 
минимально требуемого стажа с 6 лет в 
2015 году до 15 лет к 2024 году. При этом, 
страховая пенсия по старости назначает-
ся при наличии минимально требуемого 
количества индивидуальных пенсионных 
коэффициентов - 6,6 в 2015 году с после-
дующим увеличением.

Размеры страховых пенсий лиц, кото-
рым до 1 января 2015 года установлены 
трудовые пенсии, в том числе доля стра-
ховой части трудовой пенсии, с 1 января 
2015 года подлежат уточнению по дан-
ным индивидуального (персонифициро-

ванного) учета в системе обязательного 
пенсионного страхования на основании 
сведений о сумме страховых взносов, ко-
торые не были учтены при определении 
величины суммы расчетного пенсион-
ного капитала для исчисления размеров 
указанных трудовых пенсий, в том числе 
доли страховой части трудовой пенсии, 
по состоянию на 31 декабря 2014 года. 
Указанное уточнение производится до 1 
августа 2015 года.

С 01.01.2015 положения Федерального 
закона от 17.12.2001 № 173-ФЗ «О трудо-
вых пенсиях в Российской Федерации» не 
применяются, за исключением норм, ре-
гулирующих исчисление размера трудо-
вых пенсий и подлежащих применению 
в целях определения размеров страховых 
пенсий в соответствии с Федеральным за-
коном от 28.12.2013 № 400-ФЗ «О страхо-
вых пенсиях» в части, не противоречащей 
ему. 

Следовательно, трудовые пенсии, на-
значенные в соответствии с Федераль-
ным законом от 17.12.2001 «О трудовых 
пенсиях в Российской Федерации», и вы-
плачиваемые лицам, проживающим за 
пределами территории РФ до 1 января 
2015 года, выплачиваются в прежнем по-
рядке.

Также с 01.01.2015 в силу вступил Фе-
деральный закон от 28.12.2013 №424-ФЗ 
«О накопительной пенсии», который 
установил основания приобретения и 
порядок реализации права застрахован-
ных лиц на накопительную пенсию.

Теперь накопительная часть трудовой 
пенсии выделяется в самостоятельный 
вид пенсии - накопительную пенсию - 
ежемесячную денежную выплату в целях 
компенсации застрахованным лицам 
заработной платы и иных выплат и воз-
награждений, утраченных ими в связи 
с наступлением нетрудоспособности 
вследствие старости. 

Накопительная пенсия устанавливает-
ся и выплачивается независимо от полу-
чения иной пенсии и ежемесячного по-
жизненного содержания. 

Размер накопительной пенсии рас-
считывается по формуле и определяется 
исходя из средств пенсионных накопле-
ний, учтенных в специальной части ин-
дивидуального лицевого счета застрахо-
ванного лица или на пенсионном счете 
накопительной пенсии, а также ожидае-
мого периода выплаты пенсии. 

На сайте Пенсионного фонда России за-
работает новый сервис «Личный кабинет 
застрахованного лица», где можно будет 
узнать, в том числе, о количестве нако-
пленных пенсионных баллов и восполь-
зоваться пенсионным калькулятором.

«Пенсионная система: что ждет россиян в 2015 году»Весенние палы

График сбора опасных видов отходов от населения Санкт-Петербурга с 
использованием мобильного пункта приема «Экомобиля» 2015 год 

24 марта, 18.00-19.00

ул. П. Гарькавого д.16/4

11 апреля, 9.00-10.00

Петергофское ш. д.88/3 

27 апреля, 19.30-20.30

пр. Ветеранов д.131
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Ответы на кроссворд 
По горизонтали: 5. Мимоза. 6. Уборка. 8. Ведерко. 9. Внуково. 11. Здесь. 14. Спонсор. 16. Кокетка. 
17. Неохота. 18. Юстас. 21. Падре. 22. Торт. 23. Рикель. 26. Лозунг. 27. Мисс. 29. Стиль. 32. Афиша. 
35. Визитер. 37. Парубок. 38. Боулинг. 39. Ловец. 41. Стефано. 42. Волчица. 43. Тройка. 44. Стэнли.

По вертикали: 1. Эмбрион. 2. Извоз. 3. Обувь. 4. Проулок. 5. Мадонна. 7. Аросева. 8. Выпуск. 10. 
Откорм. 12. Духи. 13. Сюткин. 15. Реприза. 19. Сталь. 20. Педикеб. 21. Пьеса. 24. Энрико. 25. Штра-
ус. 28. Ушанка. 30. Лауреат. 31. Бизе. 33. Феллини. 34. Подарок. 36. Роулинг. 39. Лодка. 40. Цветы.

«Живая классика» объединяет школьников всего мира

3 марта 2015 года в Центральной 
районной детской библиотеке «Радуга» 
прошел районный этап III Междуна-
родного конкурса юных чтецов «Живая 
классика». 

В конкурсе приняли участие учащиеся 
6-7-х классов 30-ти образовательных уч-
реждений Красносельского района. Ребя-
та читали наизусть отрывки из произведе-
ний классической литературы, проявляя 
таланты декламации и артистизма. Дети 
подготовили элементы костюмов лите-
ратурных героев или соответствующие 
атрибуты, кто-то сопровождал свое вы-
ступление презентацией или музыкой. 

III Международный конкурс юных чте-
цов «Живая классика» объединил свыше 
3 миллионов школьников из России и 80 
стран мира. В этом году с финалистами 
конкурса будут работать звезды россий-
ского кинематографа. По итогам проекта 
снимут документальный фильм и созда-
дут видеохрестоматию по литературе с 
участием русских и иностранных школь-
ников-чтецов. 

Задача конкурса не только заинтересо-
вать ребят литературными произведени-
ями и привить любовь к чтению. «Живая 
классика» способствует сохранению, под-

держке и популяризации русского языка в 
стране и за рубежом, объединяет соотече-
ственников, выстраивает коммуникации 
среди сверстников из разных стран мира. 

Победители районного этапа конкурса 
получили дипломы, книги и аудиокниги, 
предоставленные Оргкомитетом конкур-
са «Живая классика».

В заключение для всех гостей конкурса 
выступили воспитанники студии актер-
ского мастерства ОУ 546. Костюмирован-
ный спектакль прошел на высоком уров-
не и придал конкурсу «Живая классика» 
«живой» красочный оттенок, добавил но-
вые впечатления и приятные эмоции.

Только с помощью внимательного 
отношения и любви можно заполучить 
доверие красивого кота Кокоса.

Животное было спасено от безумной 
собирательницы, поместившей в одно-
комнатной квартире тридцать пять 
кошек и одиннадцать собак. Поначалу 
подопечный вёл себя настороженно, 
но по словам сотрудниц приюта сей-
час находится «в активной стадии 
оттаивания». 

Если Вы подарите коту время и заботу, 
то он станет для Вас верным другом. 
Кокос также подходит для семьи без 
маленьких детей.

В мартовском выпуске героями нашей зооколонки станут животные, спасённые от 
нерадивых владельцев и ужасных условий обитания. Сейчас сотрудники приюта по-
могли подопечным адаптироваться, и питомцы готовы к встрече с новыми, надёжны-
ми хозяевами.

Питомцы привиты, кастрированы и приучены к лотку. Вы можете узнать о приюте 
больше и познакомиться с его обитателями, предварительно позвонив 642-64-12.

Кошки Боня, Сима и Богдан из прошлых номеров нашли себе новых хозяев. 
Поздравляем!

Поздравляем с Юбилеем!
С особой теплотой позравляем с юбилеем, 

желаем крепкого здоровья, благополучия и отличного настроения!

Депутаты Муниципального Совета,
сотрудники Местной администрации 

МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА,
редакциия газеты 

«Вести СОСНОВОЙ ПОЛЯНЫ»

30 лет
Юлию Юрьевну Азарскую

60 лет
Валентину Юрьевну Меркулову

65 лет
Руфу Ивановну Акбасову

75 лет
Олега Анатольевича Михайлова

Людмилу Михайловну Смирнову
Лидию Кондратьевну Дорошкевич

Людмилу Васильевну Рыжкову
Галину Павловну Юркову

Тамару Петровну Воронову
Галину Николаевну Демидовау

Константина Михайловича Чистякова
Нину Петровну Прилукову
Игоря Михайловича Рулева

80 лет
Галину Владимировну Якубанец

Тамару Михайловну Черемушкину
Олега Петровича Курицина

Олега Александровича Зайцева
Галину Алексеевну Щербакову 
Анатолия Ивановича Лапутина

Елизавету Александровну Рябкову

80 лет
Равзу Хикматулловну Кремчееву

Олега Григорьевича Петрова
Анну Яковлевну Семенкову
Екатерину Тимофеевну Сыч

Галину Максимовну Кадзевич
Валентину Ивановну Грибкову

Сергея Васильевича Виноградского
Нину Александровну Анашкину

85 лет
Галину Андреевну Леонову

Евгению Федоровну Дмитриеву
Лидию Ивановну Шеховцову

Нину Александровну Цветкову
Иду Ивановну Наумову

ПОЗДРАВЛЯЕМ
С 50-летием 

совместной жизни
Тимошенковы 

Надежда Анатольевна 
и 

Александр Тимофеевич

Степашка абсолютно не конфликтный кот 
и никогда не проявляет агрессию. Прежние 
хозяева держали питомца и его собратьев 
запертыми на балконе, без должного ухода. 
В приют подопечный попал с больным ухом, 
но ветеринары провели ему все необходимые 
медицинские процедуры. Степашка очень 
необычный кот: любопытство, тяга к людям 
сочетаются в нём с недоверчивостью. 
Приручить питомца  к себе и стать его 
защитой и опорой - это огромная радость. 
Пристраивается единственным животным, 
подходит для семьи без маленьких детей.

никто из нас не застрахован 
от нападения бродячего пса или 
столкновения с «собачьей свадьбой». 
В мартовском номере мы расскажем 
об излюбленных местах бездомных 
животных и правилах безопасности 
при общении с ними.

Бродяги чаще всего занимают территории 
вблизи продуктовых магазинов, производ-
ственных предприятий, мусорок, строек, 
гаражей. В Красносельском районе к таким 
территориям можно отнести мясную лавку 
на улице Партизана Германа, котельную 
на Пионерстроя, пустырь на проспекте 
Ветеранов. Бездомные псы стремятся 
защитить своё логово и прогнать чужака на 
расстояние примерно 20-30 метров.

Собаки чаще всего проявляют агрессию 
в ответ на вызывающее поведение человека 
или реагируют на его страх. Не преследуйте 
пса, не подходите к нему близко. Если 
животное рычит и поворачивается к 
вам боком, остановитесь на некотором 
расстоянии от него и дайте возможность 
уйти. 

При нападении собака чаще всего 
громко лает и подскакивает на задние 
лапы. Она пытается подавить и напугать 
человека, казаться сильнее и агрессивнее. 
Громкими звуками пёс также привлекает 
своих собратьев. Если Вам часто нужно 
проходить через облюбованные бродягами 
территории, приобретите ультразвуковый 
отпугиватель, о котором мы писали в 
прошлых номерах газеты. Это самое новое, 
эффективное и гуманное средство защиты.

Из подручных материалов при угрозе 
нападения в ход идёт практически всё: 

камень, комки земли, снежки, охапка 
листьев. Сделайте вид, что поднимаете 
что-то с поверхности или бросьте предмет 
недалеко от животного. Такие жесты 
отпугнут собаку и заставят её убежать. 
Если поблизости от вас есть здание, присло-
нитесь спиной к стене. Так Вы обезопасите 
себя от нападения сзади. Держите перед 
собой куртку, сумку или любой другой 
предмет: животное переключит своё вни-
мание на него.

Часто люди используют в целях защиты 
палки, но они могут причинить псу боль и 
раззадорить его собратьев. Если же у Вас 
с собой есть зонт, просто открывайте и 
закрывайте его перед собой — это собьёт 
собаку с толку.

В России нет чёткой программы, помо-
гающей решить проблему бездомных 
животных. Зоозащитница Александра 
Бондаренко прокомментировала ситуацию 
изъятием собак из их логова: «На каждой 
территории существует Дирекция единого 
заказчика, куда Вы можете обратиться для 
того, чтобы оформить заявку. Изымать 
всю стаю неэффективно: её некуда поме-
щать, и на её место, скорее всего, придёт 
новая. Собаки не бросают хорошую 
кормовую базу. Лучше написать заявку на 
стерилизацию «девочек» стаи и на отлов 
агрессивных особей».

Запомните главное: если Вас укусила 
бродячая собака, необходимо как можно 
скорее обратиться за медицинской 
помощью.

Лизавета ЗЕЛЕНИНА

Как защититься от бродячих собак?
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По горизонтали: 5. Растение, спрос на которое максимален 8 Марта. 6. Ра-
бота с мытьем и подметанием. 8. Что надо наполнить льдом, а после поме-
стить туда бутылку шампанского? 9. «Младший» по отношению к Домодедо-
во аэропорт. 11. Одна нога ..., другая - там! 14. Дядька - «денежный мешок» 
для раскрутки звезды. 16. Дамочка, любящая порисоваться перед кавалерами 
и пострелять глазками по сторонам. 17. Что за нежелание действовать бы-
вает у человека с ленцой? 18. Позывной непосредственного начальника ра-
дистки Кэт. 21. Батюшка, который исповедывает синьорит. 22. На чем в день 
рождения зажигают свечи? 23. Модельер по имени Соня. 26. Что начертано 
на транспаранте? 27. Конкурс красоты «... Вселенная». 29. «Мода выходит из 
моды, ... - никогда» (Габриэль Шанель). 32. Плакат с портретом гастролирую-
щей звезды. 35. Посетитель во французском стиле. 37. На Украине: девушка 
- дивчина, парень - ... 38. Игра для любителей проводить время в кегельбане. 
39. Охотник, на которого зверь бежит. 41. Имя кутюрье Габбана. 42. Кто вы-
кормил Ромула и Рема? 43. Упаковка культурного человека - брюки, пиджак, 
жилет - одним словом. 44. Команде НХЛ, победившей в сезоне, вручают ку-
бок ...

По вертикали: 1. Зародыш животных и человека. 2. Частная транспортная 
работа век назад на лошадях, а теперь - на автомобилях. 3. Что туфли, что са-
пожки. 4. Соединитель двух проспектов. 5. Дама с младенцем на иконе. 7. Кто 
сыграл подругу Деточкина в фильме «Берегись автомобиля»? 8. Класс, «вы-
летающий» из школы. 10. Верный способ довести свинью до товарного вида. 
12. «Красная Москва» или «Пуазон». 13. Валерий в «стильном оранжевом гал-
стуке». 15. Короткий эстрадный или цирковой номер. 19. Дамасская - с повы-
шенной упругостью. 20. Трехколесный велорикша по-азиатски. 21. Эта драма 
обязательно должна разыграться на сцене. 24. Имя Карузо. 25. Кого называют 
«Королем вальса»? 28. Зимняя шапка как символ России. 30. Перепианистив-
ший всех на конкурсе пианист. 31. Благодаря ему Кармен запела. 33. Великий 
режиссер - муж не менее великой Джульетты Мазины. 34. Подносят женщи-
не, девушке, девочке 8 Марта. 36. Джоан, что написала серию книг о Гарри 
Поттере. 39. Порой, увы, случается и как в стихах Маяковского: «любовная ... 
разбилась о быт». 40. Крылатая фраза из кинокомедии «Бриллиантовая рука» 
Леонида Гайдая звучит так: «Детям - мороженое, его бабе - ...»

Ответы на кроссворд на стр.7

2 апреля в 17.00

Друзья! Приглашаем всех на “День 
смеха” в Библиотеке №1 “Ивановка”. 

Программа мероприятия: 
- юмористические розыгрыши и 

приколы, 
- забавные реквизиты для каждого 

гостя, 
- смешные клипы и видео, 
- море смеха и хорошего настрое-

ния.

Адрес: ул. Чекистов д.26

2 апреля в 10:00 состоится празд-
ник детской книги: «Читаем с мамой 
наши любимые книги». 

Праздник посвящен международ-
ному дню детской книги.

Адрес: Библиотека № 10 «Южно-
Приморская» Ленинский пр., 92/1

т. 743-60-68

8 апреля в 11:00 в центральной рай-
онной библиотеке состоится День от-
крытых дверей. 

В программе: 
- Лекция с компьютерной презента-

цией «Секреты красоты»
- Презентация книжной выставки 

и обзор к Всемирному дню здоровья 
«Рецепты здоровья»

- Показ документального фильма 
«Жизнь без лекарств» (16+)

Адрес: пр. Ветеранов, 155
т. 744-14-07

В преддверии Светлого Воскресения 
Христова социальная служба про хра-
ме Святого Благоверного Великого Кня-
зя  Александра Невского (город Красное 
Село) и СПб ГБУК «ЦБС Красносельского 
района» проводят совместную благотвори-
тельную акцию «СОТВОРИ ДОБРО - по-
дари радость детям и пожилым людям», 
в рамках которой прихожанам храма из 
малообеспеченных семей, одиноким пен-
сионерам, ветеранам и инвалидам, детям с 
ДЦП раздадут подарки 12 апреля. 

Библиотеки принимают в дар пасхаль-
ные подарки (поделки, изделия) сделанные 
своими руками. Сбор подарков происхо-
дит до 10 апреля.

Подробная информация по тел.: 741-46-16. 
Социальная служба при храме.

День открытых дверей«День смеха» Праздник для детей Акция «Сотвори добро»


